

Вступительное слово Главного редактора

Уважаемые коллеги!

Представляем вашему вниманию очередной номер международного научного рецензируемого журнала «**Информация и инновации**». В статьях и материалах журнала излагаются научные идеи и экспертно-аналитические мнения, касающиеся информационных процессов в сфере развития многостороннего диалога в рамках международных организаций, финансового обеспечения научно-исследовательской деятельности вузов Минобрнауки России в сотрудничестве со странами МЦНТИ, управления научными исследованиями в процессе формирования цифровой экономики.

В разделе журнала «Экономика и инновации» представлены статьи, посвященные современным экономическим проблемам в условиях новых вызовов, в том числе рассматриваются модели потребления, совершенствования менеджмента конкурентоспособности товара. Для многих стран сейчас особенно актуальна заявленная ООН тема устойчивого развития отдельных отраслей промышленности, в этом номере журнала она представлена статьей об автомобилестроении в условиях нарастания глобальной турбулентности. Также на страницах журнала дан анализ и прогноз объективных тенденций смены мирового лидера, который выполнен с использованием математической модели безопасности и сценариев модернизации США. Современным проблемам продовольственной безопасности и свободных экономических зон КНР посвящены статьи китайских авторов.

Мы продолжаем публиковать серию справочных материалов об организации управления наукой и научно-технической информацией в странах сообщества МЦНТИ. В разделе «Технологии и научно-техническая продукция» мы традиционно размещаем информацию об исследованиях, разработках и научно-технической продукции организаций стран-членов МЦНТИ. В этом номере представлены разработки российских организаций.

МЦНТИ выступает информационным партнером значимых мероприятий в сфере распространения научно-технической информации и научной коммуникации. 10-12 ноября 2020 года в г. Москва, Россия, состоялась всероссийская научная конференция «Единое цифровое пространство научных знаний: проблемы и решения». Конференцию проводил Межведомственный суперкомпьютерный центр РАН совместно с академическими институтами, библиотеками, музеями, архивами и издательствами. 12 ноября 2020 года успешно прошла VII Международная научно-практическая конференция «Цифровые инновации и глобальный бизнес в условиях новых вызовов» (в формате видеоконференции), организованная Международным центром научной и технической информации (МЦНТИ) и Российской университетом дружбы народов (РУДН). Пострелиз конференции размещен на страницах журнала. В мероприятии приняли участие академические учёные, эксперты, профессора ведущих университетов, молодые исследователи, представители бизнеса – всего свыше 100 участников из различных регионов мира.

Мы подтверждаем неизменный интерес к созданию новых, устойчивых международных связей, расширению сотрудничества в сфере науки и инноваций, формированию международных исследовательских коллабораций как между организациями Сообщества стран-членов МЦНТИ, так и между всеми заинтересованными партнёрами за его пределами.

В нашей работе мы постоянно стремимся к расширению читательской аудитории и географии наших авторов, и приглашаем к сотрудничеству всех заинтересованных лиц.

С уважением,

Е.В. Угринович
Главный редактор,
Генеральный директор МЦНТИ

Opening remarks by Editor-in-Chief

Dear colleagues!

We present to your attention the next issue of the international scientific peer-reviewed journal "**Information and Innovations**". The articles and materials of the journal present scientific ideas and expert and analytical opinions regarding information processes in the field of the development of multilateral dialogue within the framework of international organizations, financial support for the research activities of universities of the Ministry of Education and Science of Russia in cooperation with the ICSTI countries, management of scientific research in the process of forming the digital economy.

The section of the journal "Economics and Innovations" presents articles devoted to modern economic problems in the face of new challenges, including the consideration of consumption patterns, improving the management of the competitiveness of goods. For many countries, the topic of sustainable development for dedicated industry sectors, declared by the UN, is now especially relevant; in this issue of the magazine it is presented with an article on the automotive industry in the context of growing global turbulence. The journal also provides an analysis and forecast of objective trends in the change of the world leader, which is carried out using a mathematical model of security and scenarios of the US modernization. Articles by Chinese authors are devoted to contemporary problems of food security and free economic zones of the PRC.

We continue to publish a series of reference materials on the organization of science and scientific and technical information management in the countries of the ICSTI community. In the section "Technologies and High -Tech Products" we traditionally place information on research, development and science-intensive products of organizations of ICSTI member countries. This issue presents the developments of Russian organizations.

ICSTI acts as an information partner of significant events in the field of dissemination of scientific and technical information and scientific communication. On November 10-12, 2020 in Moscow, Russia, was held the All-Russian scientific conference "A single digital space of scientific knowledge: problems and solutions". The conference was held by the Interdepartmental Supercomputer Center of the Russian Academy of Sciences in cooperation with academic institutions, libraries, museums, archives and publishing houses. On November 12, 2020, the VII International Scientific and Practical Conference "Digital Innovations and Global Business in New Challenges" (in the format of videoconference), organized by the International Centre for Scientific and Technical Information (ICSTI) and the Peoples' Friendship University of Russia (RUDN University), was successfully held. The post-release of the conference is posted on the pages of the journal. The event was attended by academic scientists, experts, professors from leading universities, young researchers, business representatives - over 100 participants from different regions of the world.

We reaffirm our permanent interest in the creation of new sustainable international relations, expansion of cooperation in the field of science and innovation, development of international research collaborations both between the organizations in the ICSTI Community and among all interested partners beyond it.

We are interested in continuing geographical expanding of our audience, both readers and authors, and we invite all interested parties for cooperation.

Sincerely yours,

E. Ugrinovich
Editor-in-Chief,
Director General of ICSTI